

La Estrella de Areco, Areco 6-Jul-1978 p. 6.

EL espíritu de superación y capacidad profesional del profesorado ariquén, ha quedado demostrado una vez más con la aparición de la obra "Biología", para la enseñanza media (de primero a cuarto año), escrito por las profesoras del ramo Carmen Máximo Montenegro y Diana Rivero Muñoz, del Liceo N.º 2, en un notable esfuerzo reconocido por las autoridades educacionales, a nivel nacional.

Los textos de la obra fueron sometidos a informes técnicos de la Superintendencia de Educación, que luego de un riguroso análisis de su contenido, comunicó mediante oficio a la Secretaría Regional Ministerial de Educación,

PARA ENSEÑANZA DE BIOLOGÍA

Dos profesoras ariquénas autoras de valiosa obra

con sede en Iquique, la aprobación de los mismos como material de apoyo en la enseñanza, para su uso en el país.

RECOMENDACIÓN

Los conceptos de la Parte resolutiva de dichos informes, son toda una recomendación de los méritos de la obra ya que expresan:

"Los textos responden al programa oficial de biología. Sus contenidos y actividades ponen énfasis en el trabajo experimental e investigativo. Son estimuladores del quehacer científico. Textos que estimulan la búsqueda del conocimiento de las múltiples funciones vitales, que coadyuvarán al logro de los objetivos de los cursos. Es un

valioso aporte a la enseñanza de la biología.

Esta comisión hace resaltar el hecho de que los textos están escritos en un lenguaje ameno, sencillo, al alcance de cualquier alumno del nivel correspondiente. Se incluyen en ellos trabajos de evaluación para el alumno, que para el profesor servirán como evaluación formativa".

CANDENTE ACTUALIDAD

Luego se agrega en dicho informe: "Las lecturas complementarias adjuntas en los textos, permitirán fortificar la motivación hecha por el profesor, poniendo de manifiesto temas de candente actualidad científica, además de ser muy amenos y en

directa relación con los temas de cada nivel".

DEINACIÓN EJEMPLAR

Ambas educadoras, autoras de la obra, han demostrado ejemplar preocupación por la formación científica de los estudiantes, y ya en el año 1976 habían publicado el primer texto de preguntas para la Prueba de Conocimientos Específicos de ingreso a la Universidad, el que también fue aprobado en su oportunidad por el Ministerio de Educación.

En esta ocasión se repiten para ellas las felicitaciones tanto de la Superintendencia de Educación, como de las autoridades educacionales de la I Región y de la provincia.

Dos profesoras ariquénas autoras de valiosa obra. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dos profesoras ariquénas autoras de valiosa obra. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)